

Sumbang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Apr 4, 2024 - 09:57



Sumbang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, menghadirkan semangat kebersamaan dan kepedulian kepada warga masyarakat dengan melakukan kunjungan door to door pada Kamis, 04 April 2024. Bertempat di Kp.Cikoredas Rt 03/07 Desa Sukatani Kecamatan Parakansalak Kabupaten Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 09:10 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Koswandi tidak hanya sekedar menyambangi warga, namun juga menghantarkan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Dalam suasana bulan Ramadan yang kian dekat, kerukunan dan silaturahmi di antara warga menjadi fokus utama. Aipda Koswandi mengajak warga untuk menjaga kedamaian dan keamanan lingkungan dengan turut serta dalam kegiatan ronda malam.

Tak hanya itu, situasi alam yang rawan seperti tanah longsor dan gempa bumi juga menjadi perhatian serius. Mengingat curah hujan yang masih tinggi, waspada terhadap bencana alam menjadi hal yang tidak bisa diabaikan. Aipda Koswandi juga mengingatkan warga untuk segera memberitahukan segala bentuk gangguan kamtibmas yang terjadi kepada pihak berwenang.

Kegiatan berjalan dengan tertib, menunjukkan respons positif dari masyarakat terhadap upaya-upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Melalui kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga lingkungan dan keamanan bersama semakin meningkat.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini turut disertakan sebagai bukti nyata dari dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Sukatani dalam menjalankan tugasnya. Ini menjadi bukti bahwa upaya-upaya pencegahan dan pembinaan terus dilakukan demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```